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Botucatu, 14 de junho de 2025. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo e Trânsito, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 

Requerimento n.º 450, aprovado em Sessão Ordinária de 02/06/2025, através do 

qual solicita: “cada um em sua esfera de competência, realizar estudos para 

disciplinar o trânsito na Avenida Waldemar Vizotto, nas proximidades do número 

950, no Jardim Santa Elisa, com melhorias da sinalização de trânsito horizontal e 

vertical, bem como estudar a localização adequada para implantar dispositivos 

redutores de velocidade.”. 

Informamos que acionaremos a Secretaria Municipal de Infraestrutura para a 

realização da avaliação em conjunto sobre a viabilidade técnica, bem como a 

disponibilidade de recursos, para a implantação do dispositivo solicitado nesta 

propositura e localidade, além da recuperação da sinalização viária que for 

necessária com equipe da SEMUTRAN.  

 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 
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Botucatu, 10 de junho de 2025.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 450, aprovado
em Sessão Ordinária de 2/6/2025, da lavra de Vossa Excelência, através do qual solicita
“realizar estudos para disciplinar o trânsito na Avenida Waldemar Vizotto, nas proximidades
do número 950, no Jardim Santa Elisa, com melhorias da sinalização de trânsito horizontal e
vertical, bem como estudar a localização adequada para implantar dispositivos redutores de
velocidade”, esclarecer o que segue:

Acionaremos a SEMUTRAN, órgão municipal com expertise em
assuntos de trânsito, que através de critérios técnicos, poderá informar se há viabilidade em
implantar os dispositivos na referida avenida.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar votos de estima e
distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura
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